



La rallye touristique du MCDF affichait complet avec ses 100 Mehari

MEHARISTES

N° 23 - AVR/MAI/JUIN 98

300 MEHARI A DEAUVILLE



Le 16 mai 1998, 300 mehari se sont rassemblées à Deauville.

Les "30 ans de la Mehari" sur le New Golf de Deauville, le 16 et 17 mai dernier, ont été couronnés d'un franc succès. En effet, ce sont plus de 300 Mehari qui ont répondu à l'appel pour fêter l'anniversaire de la Mehari sur le lieu même où elle avait été présentée 30 ans plus tôt. Mais les Meharistes n'étaient pas les seuls à se regrouper sur ce lieu mythique, en témoignent les nombreux invités d'honneur qui ont assisté à cette manifestation, dont l'inventeur de la Mehari, Roland de la Poype, en personne, Georges Mary ancien membre du directoire Citroën en 1968, le styliste de renom, Jean Louis Barrault et aussi deux journalistes japonais, Chikako Hara et Takashi Nakamura, qui avaient fait le voyage spécialement pour cet événement. Le soleil fut aussi de la fête, car c'est sous un ciel de rêve que ce sont déroulées les festivités qui ont ponctué ce week-end comme en témoignent les nombreuses photographies que nous vous avons sélectionnées dans ce numéro spécial. Je vous laisse, sans plus tarder, découvrir ce reportage qui vous rappellera les moments forts de cet inoubliable anniversaire.

Jean-Marie DEFRANCE
Président du MCDF



REVUE EDITEE PAR LE

ASSOCIATION LOI 1901

BULT. 23 - JUIN 98

REPORTAGE

LE 16 MAI SUR LE NEW GOLF :

Texte : Jean-Marie Defrance - Photos : Bertrand Autin

Dans l'espace village aménagé devant la ferme du Golf, les animations se sont succédées. La plus remarquée fut certainement le "Mehari-Show" qui à l'instar de celui de 1968 présentait de nombreuses Mehari et leur équipage dans différents atours illustrant les multiples utilisations de ce véhicule polyvalent.



Jolie... Mehari "chasse" !



Monsieur muscle, alias André Flattot, armé d'une mitraillette à ... eau fit une apparition remarquée et rafraichissante !



3 "baba-cool" pour 1 Mehari !



Franc succès pour cette parodie des gendarmes de Saint Tropez qui fut acclamée par la "foule en délire" lors du défilé.



Attelage original que ces deux embarcations aussi spartiate l'une que l'autre...



Jean-Marie Defrance et Roland de la Poype au volant d'un modèle 69 superbement rénové par la société Méarimage, partenaire officiel de la manifestation.



Ambiance "plage" pour ces starlettes en herbe.



Quatre roues et un... parasol !



Mehari rouge, extincteur, gyrophare et une ravissante équipière prête à intervenir pour cet équipage "pompiers".



Equipage de marins paré pour la pêche aux crevettes.



A peine sortie du berceau et déjà au volant de sa Mehari !

MEHARI CLUB DE FRANCE

2

56 rue Voltaire, 92240 Malakoff

BULT. 23 - JUIN 98

REPORTAGE

100 MEHARI POUR UN RALLYE



Thierry Duval, notre "doc-Mehari" anima plusieurs forums techniques au cours desquels les Meharistes pourront exposer leur problème.



Sous les tentes de l'exposition, on pouvait y admirer une très intéressante collection de Mehari miniature.



Dans le précédent numéro, André Flattot avez promis de nous étonner avec sa nouvelle Mehari, pari gagné car il faut avouer que son attelage n'est pas passé inaperçu !



Entre deux forums, pas de relache pour Thierry, où il échange ses outils pédagogiques pour des fumigènes, pétards et autres bombes de peinture pour que la fête continue.



Venus de Hollande en Mehari 4x4, ces deux Meharistes avaient opté pour une conduite aérée ...



Le coin des petites annonces eût aussi beaucoup de succès



La traversée de la pittoresque ville d'Honfleur par les 100 Mehari du Rallye fut très appréciée des participants.



Au terme du meeting, ce sont les invités d'honneur ; Roland de la Poype, Georges Mary et Jean Louis Barrault, qui ont remis les coupes aux lauréats.

MEHARI CLUB DE FRANCE

3

56 rue Voltaire, 92240 Malakoff

BULT. 23 - JUIN 98

PHOTO DU JOUR

A la demande de nombreux journalistes, une séance photo a été organisée sur le New Golf de Deauville. Le comte Roland de la Poype a ainsi "posé" sur le green du Golf pendant plusieurs minutes avec un équipage très remarqué lors du défilé.



ESPACES MUSEE ET CUSTOM

L'espace "Musée" regroupait de belles pièces comme l'illustrent ces photos. Parmi les nombreuses Mehari rarissimes on pouvait y découvrir un modèle US, la Plage, l'Azur ou encore le véhicule d'assistance médicale du Paris Dakar aimablement prêté par les Automobiles Citroën.



L'espace MUSEE



4x4 Paris Dakar



Mehari "PLAGE"



Mehari AZUR



Le custom de Michel Pétibon

MEHARI CLUB DE FRANCE

4

56 rue Voltaire, 92240 Malakoff